



Perfectionnement Musique et Chants

publié le 06/11/2019

Le groupe instrumental existe depuis une dizaine d'années et est ouvert à tous les élèves ayant un minimum de pratique instrumentale.

Ils peuvent soit amener leur instrument de musique ou profiter de ceux de la salle d'éducation musicale (basse, batterie, guitare, claviers).

Cet atelier est aussi ouvert aux chanteuses et chanteurs désireux d'être accompagnés par de vrais instruments de musique.

Chaque vendredi, environ 10 élèves se retrouvent pour travailler un répertoire de chants et de musique en groupe, qui sera joué lors de la fête de la musique ou autres évènements avec du public.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.